

スサの邑 あしたば悠々俱楽部通信



9月です。今年の夏はとにかく暑かったです！こちらは夕立もあまり降らず、我が家家の庭の草木も、毎日カラカラ直前で、慌てて水をやるようなことが続きました。皆様、体調はいかがですか？キツイ暑さが過ぎて、いつも体もホッと緩んでくれることを願っています。秋はおいしいものもたくさん実る季節です。季節が巡ってまた旬のものが口に入る、そんな当たり前の喜びを噛みしめ頬張りながら過ごしてみたいと思います。

新商品開発・順調に進んでおります

前号でもお伝えした通り、「食物繊維スープ」をリニューアルしようと、新商品開発に取り組んでいます。多種多様な食物繊維を摂取することの重要性に注目し、今までの食物繊維スープよりもさらに多種類の食物繊維と栄養たっぷりの野菜、穀物、海藻、キノコのパウダーをミックスしようと考えています。
そしてなにより、もとおいしく!! そのままでもおいしく、さらにリニューアルして「スーパーふードパウダー」を混ぜてもおいしく… そして 究極の食物繊維スープ、開発していきます。「スーパーふードパウダー」は本当に便利な商品だと思います。添加するだけで、さまでまなスーパーふードが一度に摂れるのですから。これらの商品も今リニューアルを考えています。さすがまなスーパーふードの中から、これこそおすすめ！と判断したスーパーふードをミックスして皆さんにお届けしたいと考えています。どうぞお楽しみに。

明日葉粉末はお肌のトラブルの味方です

☆ 明日葉粉末をご購入のおからうれしいお声が届きました。『私は、足がカミソリ負けをするのですが、明日葉粉末をワセリンに混せてよく塗ると全然、かゆくなくなりました。時間のある時には、口唇にもぬります、とても良いです！』とのことありがとうございます。

☆ 私も、腕をアリに2ヶ月が流れました。とてもかゆかったのですから、明日葉粉末を水でペースト状にして、かまれたところにぬいたら、本当にすぐかゆみが消えました。

☆ 明日葉、本当にすごい！お肌のトラブルにも虫江戸にも、明日葉の存在を思い出してくださいね。

じいじ畑ばなし

☆ 今年は駅の向こう側の畠(〇地)に秋野菜を作ることにしました。〇地では、耕耘起栽培はしないので、耕耘機をかけたりもしているのですが、土が乾燥しますで、まるで砂漠状態です。

ニンジンの種はもうそろそろ蒔かねばならないのですが、乾燥しますで畠も上がりません。〇地の黒豆は萎えかけていて、雨を待つと枯れてしまいそうです。もう少ししたらポンポンで水やりに出かけます。

☆ とにかくこの夏はめちゃくちや暑いでし、作業もきついですが、私はたまに余裕で、大汗をかきながら樂しい農作業をしています。とにかく樂観的にいりますよー！！（8月10日現在）

☆ 今年の夏はスイカがたくさん採れました。しかも甘くておいしいものが夕かたです。あの過湿状態の畠でおいしいスイカが出来るなんて不思議です。

過湿状態だったので、スイカの根が表面にいい伸びていましたが、梅雨明け後の猛暑と日照りでツルが上がって（枯れて）きました。

それで日数的にはまだ熟れないはずのものも全部収穫してしまったので、半分くらいは食べられないだろうと思いました。が、思いつは、どれも甘くおいしいスイカばかりで驚きました。

☆ 〇地の秋作の準備がほぼできただので、昨日は久しぶりに△地に行きました。（8月24日現在）。△地にはいろいろな種類の果樹を植えてます。主に来年の春から作物栽培を始める部分にはカバーフロップとしてソルゴーを育てています。来年の秋以降に作物を栽培する予定の部分は水掛けが悪いことからセスパニアというマメ科の植物を育てています。ソルゴーもセスパニアも肩くらいまで青々と生育してくれていました。

☆ また〇地の畠はなし、ゆかりありますね！！

● 暑い夏が去っていきました。夏の暑い中でもじいじは畠に出ていたり、本当にすこいなあと思いました。保冷剤を持参したり、熱中症対策もしっかりかけてくれていたようですね。でもあんまりやりしないで下さい…と内山さん配達ありました。夏がすき、するのには体だけにならないでください地良季節を下のめまくら

スサの邑
〒669-2346
兵庫県丹波篠山市西園屋491
Tel: Fax: 079-506-2892
E-mail: info@shokumotsusen.com